

Wir trauern um unseren geschätzten Firmengründer und ehemaligen Patron

Max Urs Wyssmann

12. September 1945 bis 1. Dezember 2020

Max Wyssmann gründete die simatec ag vor 37 Jahren, entwickelte sie stetig weiter und führte sie über Jahrzehnte sehr erfolgreich. Mit seinem Innovationsgeist und seinem unerschöpflichen Ideenreichtum baute er ein Unternehmen auf, das auf tragfähigen Fundamenten steht.

Max war uns mit seiner enormen Schaffenskraft und seinem offenen Ohr für jedes Anliegen stets ein grosses Vorbild. Seinem Leitsatz «Aus der Ruhe kommt die Kraft» folgend, beschritt er seinen Erfolgsweg entschlossen und bedacht sam. Dabei blieb er stets bescheiden und authentisch, ganz sich selbst.

Mit Max Wyssmann verlieren wir eine herausragende Persönlichkeit, einen leidenschaftlichen Unternehmer und einen grossartigen Menschen. Wir werden seine regelmässigen Besuche im Unternehmen vermissen, ihn in dankbarer Erinnerung behalten und sein Lebenswerk umsichtig und mit Stolz weiterführen. Der Trauerfamilie entbieten wir unser aufrichtiges Beileid.

simatec ag
Verwaltungsrat, Geschäftsleitung und Belegschaft

Wangen an der Aare, im Dezember 2020

simatec
smart technologies